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Dialogamos con la nueva coordinadora
del Centro Regional Universitario,
la Dra. Ana Laura Martínez

El municipio suscribió  convenio con Cáritas

P2 P3P2

4º función del4º función del4º función del4º función del4º función del
espectáculo espectáculo espectáculo espectáculo espectáculo ARGENTINIDARGENTINIDARGENTINIDARGENTINIDARGENTINIDADADADADAD
  -Se realiza a total beneficio de una niña
que necesita de todos nosotros para
mejorar su calidad de vida

Juventus y Parque San Martín
se enfrentan por
un lugar en Primera
  -Será el próximo viernes  en el Complejo
Deportivo Municipal  a las 20 horas

  -Se renovó el comodato de 3 máquinas
textiles industriales que sirven para el
reciclado  de ropa como así también la
confección de nuevas prendas

Papelnonos donó productos
navideños a merenderos
y hogares de la ciudad
-En el marco de las actividades navideñas entregaron más de 500 productos,
detalló  Susana Riva

Solicitada de la Solicitada de la Solicitada de la Solicitada de la Solicitada de la AsociaciónAsociaciónAsociaciónAsociaciónAsociación
de de de de de Abogados  enAbogados  enAbogados  enAbogados  enAbogados  en
cumplimiento de ordenanzacumplimiento de ordenanzacumplimiento de ordenanzacumplimiento de ordenanzacumplimiento de ordenanza
  -“Al Intendente Gatica, la Sra. Juez de Faltas y
sus concejales que cumplan con los compromisos
oportunamente asumidos” P2

P5

 -Valoró el recurso docente de la institución y las
oportunidades que brinda a los estudiantes de
Bragado y la Región

Sergio
Barenghi

recibió su
diploma como

Intendente
electo

-El acto tuvo lugar en la
Cámara de Diputados

de la ProvinciaP8
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ALQUILO Departa-
mento 2 ambientes edificio
Macaya 23. Comunicarse al
2346- 557359. V. 10/12

Bragado Golf Club
Asociación Civil

Asamblea

De acuerdo con lo establecido por
los estatutos sociales, se invita a
los asociados a la asamblea ordi-
naria a celebrarse el día 15 de Di-
ciembre 2023, a las 19.00 horas,
en las instalaciones del club –Cuar-
tel II del partido de Bragado- a fin
de tratar el siguiente Orden del día:
Punto 1º. Designación de dos asam-
bleístas para firmar el acta a labrar-
se.
Punto 2º. Lectura y consideración
del acta de la asamblea anterior.
Punto 3º. Consideración de la Me-
moria, Balance General y Cuadro
de Recursos y Gastos, correspon-
dientes al ejercicio cerrado el 31/
07/2023.
Punto 4º. Valor de la cuota social.
Categorías.

Notas:
-Pasada una hora de la fijada, la
asamblea sesionará con el número
mínimo de socios autorizado por el
art. 32 del estatuto social.
-La documentación se encuentra dis-
ponible en la sede social Lavalle 45
de la ciudad de Bragado.

Juan Pedro Calou
Secretario

 Juan Carlos Ibañez
Presidente

ALQUILO GAL-
PÓN- 7 por 12 mts. So-
bre calle San Martín entre
Germán Vega y Esperanza.
Comunicarse al (2342)
450786. V. 15/12

BRAL

Asociación de Abogados
Bragado & Alberti

SOBRE EL CARGO DE JUEZ/A DE FALTAS DEL PARTIDO DE BRAGADO

 Desde la Asociación de Abogados de Bragado y Alberti, solicitamos el cumplimiento
de la ordenanza número 5370,20 en la cual, en su artículo 1º se autoriza a la designación
transitoria de la Dra. María Victoria Maffassanti al cargo de Jueza de Faltas y en su artículo
2º se prevé su cese como máximo al 10 de diciembre de 2023.

 Cabe aclarar que la mencionada ordenanza fue fruto de un proceso de consensos
logrados entre distintos sectores de la política y la propia Dra. Maffasanti quienes coinci-
dieron en los beneficios de implementar un proceso de selección de los futuros aspirantes
al cargo de Juez de Faltas de Bragado que tuviese en cuenta principios elementales como
la idoneidad, compromiso y transparencia y publicidad de los actos de Gobierno. La hoy
Juez de Faltas pretende borrar con el codo lo que escribió con la mano... Asumió su cargo
transitoriamente y hasta el 10 de diciembre de 2023, tal como consta en la nota recepcio-
nada en el Honorable Concejo Deliberante el día 25 de septiembre de 2020.

 El actual intendente Gatica, sus concejales y la propia Juez de Faltas son los que deben
honrar la palabra empeñada frente a la sociedad, evitando que todo el proceso de trata-
miento de la ordenanza de designación como así también el proyecto de resolución presen-
tado en el 2020 sea calificado como una reprochable fachada para lograr el voto de apro-
bación de la Dra. Maffasanti al frente del cargo.

 Por tal motivo enfáticamente reiteramos nuestra posición del 2020, solicitando la
aplicación del procedimiento establecido en el proyecto de resolución existente en el HCD
el cual —contrariamente a las distintas opiniones vertidas periodísticamente- no viola en
ningún momento el procedimiento fijado en el Decreto Ley de la Provincia de Buenos Aires
que rige la designación y requisitos del Juez de Faltas. Es mas, es el propio intendente
Vicente GATICA quien en su momento habilita la posibilidad de generar un mecanismo
complementario a la ley vigente que permita mayor transparencia y democratización a la
hora de la postulación de un funcionario público.

 Es en un ámbito de cooperación de los distintos espacios políticos, actores civiles,
nuestra asociación y en su momento el acompañamiento del Pte. del Colegio de Abogados
de la Provincia de Buenos Aires, que se propone un mecanismo que garantice la posibili-
dad de que cualquier abogado de la matricula que reúna las condiciones pre establecidas
pueda participar de un concurso abierto de antecedentes y oposición para garantizar un
procedimiento que se asocia con los estándares requeridos para calificar de transparente
la selección.

 Es un cargo de fundamental trascendencia para la comunidad, cargo que será ejercido
bajo la garantía de la inamovilidad por quien fuera beneficiado, y que para tal designación
no es suficiente el solo criterio personal del Intendente, acompañado por una mayoría
simple del Concejo Deliberante. Que ésta es una buena oportunidad para emprender un
camino diferente en la designación del juez municipal de faltas, existiendo un procedimien-
to previo de selección en donde se evalúen antecedentes, idoneidad, competencias, habi-
lidades y criterios jurídicos a sostener.

 Por tal motivo, solicitamos al Intendente Gatica, la Sra. Juez de Faltas y sus concejales
que cumplan con los compromisos oportunamente asumidos.

VERONICA A. PIÑERO
Presidente

ABOGADA TVF 163 CAD JM.
Leg. 750773-1

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de personas ma-
yores. Con buenas referen-
cias comprobables.

Llamar al 2342-
566628- V.15/11

4º función de ARGENTINIDAD
 Se podrá disfrutar de un buen espectáculo pero por sobre

todas las cosas, serán solidarios

 ARGENTINIDAD se rea-
liza a total beneficio de ZOE
FERRER, una niña que necesi-
ta de todos nosotros para me-
jorar su calidad de vida.

 En ese día en la Sala Ma-
yor del Teatro Constantino, que
deseamos esté totalmente col-
mada, junto al grupo de artis-
tas que integran ARGENTINI-
DAD, nos unimos pensando en
el bien de una niña, dado que
se aportará todo lo recaudado

con las entradas.
 El costo de la entrada es

de $ 2.000. A partir del día de
ayer ya están disponibles en
la boletería del Teatro o se po-
drán reservar y coordinar la
entrega, comunicándote con:

Guillermo Pérez 2342-
515552 - Marcos Echecopar
2346-569737

Bocha Graña 2342-
445074 - Agustina Barni 2342-
516473

Lorena Ferrer 2342-
403171

 Si por alguna razón no se
puede comprar la entrada,
igualmente se puede hacer un
aporte realizando una transfe-
rencia bancaria a:

C B U :
0140317403643553423769
-ALIAS: FERRERZOE10

~~ Simplemente GRA-
CIAS!

Juventus y ParqueJuventus y ParqueJuventus y ParqueJuventus y ParqueJuventus y Parque
San Martín se enfrentanSan Martín se enfrentanSan Martín se enfrentanSan Martín se enfrentanSan Martín se enfrentan
por un lugar en Primerapor un lugar en Primerapor un lugar en Primerapor un lugar en Primerapor un lugar en Primera

 El próximo viernes 8 de
diciembre, en el Complejo De-
portivo Municipal, a las 20
horas se enfrentarán, por la
Promoción: Juventus (equipo
actualmente de primera divi-
sión), versus Parque San Mar-

tín.
 Por la ventaja deportiva

que tiene el Club Juventus, con
un empate seguir siendo de
primera, caso contrario des-
ciende y Parque San Martín
sería el triunfador.
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Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

Papelnonos donó productos navideños
a merenderos y hogares de la ciudad

-En el marco de las actividades navideñas, Papelnonos llevó
adelante una donación de más de 500 productos para la comu-
nidad con la colaboración de supermercados locales.

 Susana Rivas, miembro
de Papelnonos detalló la acti-
vidad que realizaron el día lu-
nes, e hizo un balance del 2023
desde la agrupación.

Contó que la entrega de
productos navideños donados
por la comunidad de Bragado
“ha tenido un éxito impresio-
nante a pesar del momento
económico. La gente ha cola-
borado un montón”.

En esta línea, compartió
sus agradecimientos:” quisie-
ra agradecer en primer lugar a
los tres supermercados que
nos permitieron estar en su
puerta para la colaboración: La
Anónima, Día y Aquí, estamos
muy agradecidos por su ayu-
da”.

Papelnonos reunió 500 pro-
ductos que fueron distribuidos
en distintos puntos de la ciu-
dad, entre ellos: hogar San Luis,
en el hogar San Vicente, en el
merendero del Barrio Fonavi,
del Barrio Michel, de Punta del
Este. “La verdad que fue algo

tan lindo, que como cierre de
este año fue de lo mejor”, ex-
presó Rivas.

Además compartió la labor
transitada durante el año: “en
el mes de mayo, fuimos a Cos-
quín, donde estuvimos en el
escenario mayor actuando, que
fue una experiencia hermosí-
sima, donde nos dieron el pre-
mio a la mejor puesta en esce-
na y en destacados. También
estuvimos para el Día del Niño
en la localidad de Mones Ca-
zón, partido de Pehuajó, don-
de nos invitaron a pasar el día
ahí y a actuar para los chicos.
También estuvimos en un cen-
tro complementario de Chivil-
coy, que también nos atendie-
ron de maravilla. Y en Braga-
do tuvimos muchas activida-
des que en algunos pudimos
estar todos y en otras no”.

Manifestó que “fue un año
muy positivo. Nos acompañó
muchísimo la gente. Hacemos
un reconocimiento grande tam-
bién a la gestión que se va,

porque en estos ocho años
que ellos estuvieron nos han
apoyado muchísimo cuando
lo necesitamos, igual que en
las otras gestiones anterio-
res. Y ahora lo que deseamos
para la nueva gestión, ade-
más de desearles éxito, que
también nos sigan apoyan-
do como hemos sido apoya-
dos anteriormente”.

Este año, Papelnonos no
podrá impulsar el desfile na-
videño. Según contó Rivas:
“por distintas causas que es-
tán a la vista, no podemos ha-
cer el desfile navideño, pero
sí, ya nos vamos a ir preparan-
do y a todos los que nos acom-
pañaron el año pasado a pre-
pararse para el año que viene,
que lo vamos a hacer, si Dios
quiere, porque es una activi-
dad hermosísima. Y también
agradezco al Hogar San Vicen-
te de Paúl, que desde hace 13
años que nos está dando un
espacio para poder estar, para
poder practicar”.

El municipio suscribióEl municipio suscribióEl municipio suscribióEl municipio suscribióEl municipio suscribió
otro convenio con Cáritasotro convenio con Cáritasotro convenio con Cáritasotro convenio con Cáritasotro convenio con Cáritas

 En el marco de la renova-
ción del convenio para el acom-
pañamiento y el trabajo mutuo,
el Padre Gustavo Sosa y el di-
rector Gral. de Producción
Municipal, contador Lucas
Romero renovaron el compro-
miso del trabajo en conjunto
para las diferentes acciones
que se llevan adelante en la
sede local.

 En esta oportunidad se
renovó el comodato de 3 má-
quinas textiles industriales que
sirven para el reciclado y re-
cupero de ropa como así tam-
bién la confección de nuevas
prendas. Además se cuenta
con el servicio de una capaci-
tadora para aquellas personas
que desean realizar este tipo
de trabajos.

 El Padre Gustavo agrade-
ció el trabajo que se vino ha-
ciendo con el área estos años
donde la maquinaria y el RRHH
fue de vital importancia para
el Proyecto social.
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Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

 Será el día viernes 8, según la tradición y el árbol lleno de
luces será durante un mes con todo el significado que encierra el
Nacimiento de Jesús, recorrida de su vida entre los hombres y
finalmente su muerte en la Cruz.

 En adhesión a la celebración desde la Parroquia San Martín
de Porres, el Padre Gustavo Sosa anunció una bicicleteada que,
partiendo desde Porres visitará los distintos centros de oración.

*******

 El párroco siempre aprovecha estas celebraciones litúrgi-
cas para unir a la comunidad. Y en la práctica encuentra resulta-
dos que nos hacen sentir cada vez más hermanos. Los Jóvenes

del Club Argentino de Servicios están organizando una campa-
ña para tener artículos navideños que han de entregar en manos
de las familias, a las que ya conocen por campañas anteriores.

*******

 Para la solidaridad en días de la Fe están cumpliendo una
colecta similar el Grupo de PapelNonos. En estos días han agra-
decido la mano tendida por los vecinos que acompañan.

 ¿Cuánto costará la compra de un Pan Dulce? En eso esta-
mos averiguando para poder hacer algo que se hizo en años
anteriores, entregando ese símbolo de la Navidad a las perso-
nas que en la comisaría local se encontraban privadas de su
libertad.

*******

 Hablando de solidaridad la señora Edith Calvo, en su pro-
grama de radio se encargaba de convocar a sus oyentes, la
cosecha era muy amplia. La extrañamos.

 Vaya un saludo para Marta Garayo, famosa por sus paste-
les en Bragado, cuyo trabajo ha sido motivo del anuncio de la

Fiesta Nacional del Pastel, que se hizo en los pagos de Areco

*******

 A cuatro días de la asunción del nuevo Presidente, Javier
Milei. Sus anuncios y discurso ante la gente que se acerque a la
Plaza de los dos Congresos, son esperados con inquietud y
esperanza.

 Han pasado pocos días de las elecciones generales y pare-
ce que hubieran pasado más. Es que la ansiedad del periodismo
ha sido más fuerte que la esperanza depositada en quienes tal
vez sin haberlo pensado, afrontarán desde el domingo la conti-
nuidad del gobierno.

*******

 Enfermedad de los caballos. Se han producido varios casos
en nuestras provincias, habiéndose movilizado las entidades
del agro y los profesionales de las veterinarias. El mal es trans-
mitido por un simple mosquito, no siendo fácil la forma de elimi-
narlo, sobre todo cuando el espacio y las distancias son tan
largas.

“Ya es tiempo de encender el arbolito
de navidad”.

Padre Gustavo Sosa, párroco de San Martín de Porres.
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ONG ACMA
Desde la ONG

ACMA, (Ayuda a caba-
llos maltratados) se so-
licita ayuda para conse-
guir con suma urgencia
un campo al cual trasla-
dar más de 120 caba-
llos que han sido resca-
tados por A.C.M.A.

Es URGENTE!!
 El contacto es la Sra.

Paula Guiguez - teléfo-
no +54 9 11 2885
6991.

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1823) Quinta: En calle Los Cedros Los Jacarandas y Los Eucaliptos.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho, pileta y galpón.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/ Bosco de García y
Curiale. Terreno de 12,32 x 30,34 aproximadamente. Consulte.-
(1897) Casa: En calle 12 de Octubre  e/ Alvear y Las Heras. Consta de
estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como espacio verde.
Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1903) Casa: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Consta
de de garaje, y dependencias en PB, un primer y segundo piso sin terminar.
Consulte.-
(1904) Galpón: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Gal-
pón de 660.63m2 y entre piso 240.08m2, frente por calle  Avellaneda y
salida  por calle Coria   Consulte.-

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

“Buscaremos carreras con el foco
en el desarrollo de Bragado y en la región”
•Será la nueva coordinadora del Centro Regional Universitario, la Dra. Ana Laura Martínez
•Valoró el recurso docente de la institución y las oportunidades que brinda a los estudiantes de Bragado y la Región

 Con cerca de 800 alum-
nos inscriptos solo para lo que
será CBC y UBA XXI en 2024
y teniendo en cuenta que ade-
más hay seis carreras técni-
cas que se dictan, el Centro
Regional Universitario de Bra-
gado, es uno de los ejes don-
de podrá observarse la impron-
ta que el Intendente Sergio
Barenghi busca otorgarle. Para
esta tarea, el próximo Jefe
Comunal ha impulsado a la
Dra. Ana Laura Martínez, quien
se desempeñaba en la Defen-
soría del Pueblo, al frente del
mismo.

 Consultada sobre los ejes
que el Intendente Barenghi fijó
para trabajar en el Centro Uni-
versitario, Ana Laura Martínez
respondió “Queremos hacer un
centro universitario abierto y
con una oferta educativa de
calidad, no solo para los bra-
gadenses. Empezaremos a
cerrar más convenios con otras
universidades de las que hay
actualmente y armar una ofer-
ta educativa atractiva y que los
chicos elijan quedarse acá en
la ciudad, en caso de no poder
irse para poder estudiar y ac-
ceder a una carrera universita-
ria”

 Consultada por la continui-
dad de los convenios de las
carreras y por la transición si
ha mantenido reuniones con

María Elena Echave, contestó:
“María Elena nos recibió muy
gentilmente y nos brindó to-
das las herramientas de ges-
tión del Centro Regional Uni-
versitario. Por supuesto que
todo lo que esté en curso se va
a mantener, son actualmente
seis tecnicaturas, algunas con
la UNNOBA, UNSADA, tam-
bién funciona el UBA XXI y el
CBC con más de 30 años acá
en Bragado. También hoy se
cursa la Tecnicatura Superior
de Laboratorio y Análisis Clí-
nico que pertenece a la escue-
la Floreal Ferrara de la Provin-
cia de Buenos Aires. Todo lo
que está en curso se va a man-
tener. A partir de este mes y el
próximo las universidades es-
tán cerradas, pero cuando vuel-
va el ciclo electivo vamos a
empezar a visitarlas para con-
formar nuevos convenios y
traer una mayor oferta a Bra-
gado”.

 Consultada por el actual
edificio Ana Laura respondió
“Pertenece a la Asociación de
Estudios Superiores del Oes-
te y la Municipalidad, a través
de la Asociación Civil, tiene un
alquiler. Es esta Asociación
Civil la que sostiene la parte
operativa para que el CRUB
pueda funcionar”. Al consultar-
la si el edificio continuará sien-
do utilizado con este fin, con-

testó “Si, a partir de la próxi-
ma semana estaremos ahí, no
vamos a mudarnos tan pronto,
nos mantendremos ahí”.

 Sobre el perfil de carre-
ras que el Intendente busca
para Bragado explicó “La idea
es buscar carreras con el foco
en el desarrollo económico de
Bragado y de la región, para

fomentar ese crecimiento. La
Asociación Civil, cuenta con
excelentes factores de Braga-
do, como los docentes que tie-
ne el centro, la Agencia de
Desarrollo y funcionarios mu-
nicipales, entre todo ese con-
junto de actores, vamos a ir
viendo que es lo adecuado
para nuestra ciudad, para que

podamos seguir llevándolo a
cabo y todo lo que los chicos
puedan seguir desarrollando en
Bragado y en la región”.

 Finalmente, Ana Laura
Martínez expresó “Espera-
mos que lo puedan aprove-
char. Que los chicos vayan,
se interioricen por las carre-
ras. Tener un vínculo directo
para escucharlos a ellos y
ver que les interesa en cuan-
to a su futuro que va a ser la
educación superior”.

 Agregó en relación a la
matricula al CBC y al UBA XXI
“Es un número altísimo. Ade-
más, pueden aprovecharlo an-

tes de terminar el secundario
y es un acercamiento a lo que
será la vida universitaria, que
te cambia profundamente
como nos pasó a todos los que
nos pudimos ir, donde salir de
la escuela y entrar a la univer-
sidad fue dificilísimo, un cam-
bio muy grande. Tener la opor-
tunidad, de tener este acerca-
miento antes de hacerlo, los va
a favorecer mucho para cuan-
do tengan que irse, encontrán-
dose familiarizados con los
profesores, con el modo de
estudiar, apuntes, exámenes,
que es algo totalmente distin-
to”.
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745
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6165
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9597

Operación provincial contra la explotación
sexual de niñas, niños y adolescentes
Protección de las Infancias II

107 Allanamientos
62 localidades
7 Detenidos
61 niños y niñas en domi-

cilios allanados
22 Fiscalías y oficinas/

departamentos especializados
22 Referentes en Delitos

de Material de Abuso Sexual
Infantil Y Grooming

Más de 80 Funcionarios/
as y Agentes Judiciales

88 integrantes de la Poli-
cía Federal

800 integrantes de la Poli-
cía de la provincia de Bueno
Aires

 El día 5 de diciembre de
2023 se llevaron a cabo 107
allanamientos conjuntos y co-
ordinados en la provincia de
Buenos Aires en el marco de
la Operación Protección de las
Infancias II.

 Las acciones se llevaron
a cabo en la provincia de Bue-
nos Aires, abarcando 107 ob-
jetivos detectados en los de-
partamentos judiciales: Ave-
llaneda-Lanús, Azul, Bahía
Blanca, Dolores, Junín, La
Matanza, La Plata, Lomas de
Zamora, Mar del Plata, Mer-
cedes, Moreno-Gral. Rodrí-
guez, Morón, Necochea, Perga-
mino, Quilmes, San Isidro, San
Martín, San Nicolás y Zárate
Campana.

 La ejecución fue coordina-
da por el Departamento de
Delitos Conexos a la Trata de
Personas, Pornografía Infantil
y Grooming (en adelante De-
partamento de Delitos Co-
nexos), a cargo de la Dra. Eleo-
nora Weingast, que se encuen-
tra en la órbita de la Secreta-
ría de Política Criminal de la
Procuración General, a cargo
del Dr. Francisco Pont Vergés.

 Cabe mencionar que el
operativo “PROTECCIÓN DE
LAS INFANCIAS II” se inicia

como continuación directa
de “la Protección de Infan-
cias I”, realizada en junio de
2023. La experiencia acu-
mulada a nivel nacional e
internacional, favoreció la
metodología de investiga-
ción, a partir de la utiliza-
ción del sistema estadouni-
dense Internet Crimes
Against Children Child On-
line Protection System
(ICACCOPS), plataforma
empleada para combatir la
explotación sexual infantil
y colaborar con otras enti-
dades, en pos de la protec-
ción y el rescate de niños,
niñas y adolescentes.

 En esta ocasión, se reali-
zó una tarea conjunta y coordi-
nada entre tres Nodos del te-
rritorio bonaerense, de forma
simultánea en etapas y en red,
junto con el Departamento de
Delitos Conexos, para lo cual
se solicitó la colaboración en
la detección de objetivos en la
provincia de Buenos Aires
mediante la herramienta P2P
“ICCACOPS”, a la Ayudantía
Fiscal en Delitos Conexos a la
Trata de Personas, Ciberpedo-
filia y Grooming del Departa-
mento Judicial de Junín, a car-
go del Dr. Fernando Graffigna;
a la Unidad Funcional de Ins-
trucción y Juicio N.° 8 Descen-
tralizada de Berazategui espe-
cializada en Delitos Conexos
a la Trata de Personas, Ciber-
pedofilia y Grooming del De-
partamento judicial de Quil-
mes, a cargo del Dr. Daniel
Ichazo; y a la Unidad Funcio-
nal de Instrucción y Juicio N°
3 del Departamento Judicial
Pergamino, a cargo del Dr.
Nelson Mastorchio, a los efec-
tos de verificar el tráfico de
material de abuso y explota-
ción sexual de niños, niñas y
adolescentes (delito previsto
en el Art. 128 del Código Pe-

nal Argentino) en plataformas
de intercambio Peer to Peer,
dentro del territorio bonaeren-
se durante el período com-
prendido entre el 30 de agos-
to y el 6 de octubre de 2023.

 Además del delito de des-
carga y distribución de mate-
rial de abuso sexual infantil, se
incluyen entre los investigados:
la tenencia, su posible produc-
ción y el acoso sexual en línea
(conocido comúnmente como
Grooming), contemplados en
los Art. 128 y 131 del Código
Penal Argentino.

 En los procedimientos,
tuvieron intervención las si-
guientes Unidades Fiscales
pertenecientes al Ministerio
Público de los Departamentos
Judiciales de la provincia de
Buenos Aires: la UFIyJ 2 de
Avellaneda (Departamento
Judicial Avellaneda-Lanús), a
cargo de la Agente Fiscal Ma-
ría Laura Carballal y la Agente
Fiscal Mercedes Dudan; la
UFIyJ 8 de Lanús (Departa-
mento-Avellaneda Lanús), a
cargo de los Agente Fiscales
Oscar Maidana y Mariela Mon-
tero; la UFIJ 22 de Azul, a car-
go del Agente Fiscal Lucas
Moyano; la UFIJ 20 de Bahía
Blanca, a cargo del Agente Fis-

cal Rodolfo De Lucía; la UFI
Descentralizada 8 de General
Madariaga (Departamento Ju-
dicial Dolores), a cargo del
Agente Fiscal Walter Mercuri;
la Ayudantía Fiscal Especiali-
zada en delitos conexos a la
trata de personas, ciberpedo-
filia y grooming de Junín, a
cargo del Secretario Fernando
Graffigna; el Agente Fiscal Luis
Brogna y la Ayudantía Fiscal
2 de La Matanza, a cargo de
las Ayudantes Fiscales Lore-
na Pecorelli y Daniela Sánchez;
las UFIJ 15 y 18 de La Plata, a
cargo de la Agente Fiscal Ce-
cilia Corfield y el Agente Fis-
cal Hugo Tesón respectivamen-
te; la UFIJ 9 de Lomas de Za-
mora, a cargo del Agente Fis-
cal Sebastián Bisquert; la UFIJ
3 Descentralizada de Esteban

Echeverría (Departa-
mento Lomas de Za-
mora), a cargo de la
Agente Fiscal Vanesa
González y el Ayudan-
te Fiscal Gerardo Se-
misa; la UFIJ 3 Descen-
tralizada de Ezeiza (De-
partamento Judicial
Lomas de Zamora), a
cargo de la Agente Fis-
cal María Lorena Gon-
zález; la UFIJ de Com-
posición Temprana de
Conflictos Penales de
Mar del Plata, a cargo
de la Agente Fiscal Gra-
ciela Trill; la UFIJ 1 de

Mercedes y el Agente Fiscal
Javier Ariel Casarini de la Fis-
calía General del Departamen-
to; la UFIJ 7 del Departamen-
to Judicial Moreno-Gral. Ro-
dríguez, a cargo del Agente Fis-
cal Jonatan Ley, junto a las
Secretarias Referentes Ceci-
lia Villagra y Graciela Celayes;
la UFIJ 5 de Morón, a cargo
de la Agente Fiscal Marisa
Monti y el Agente Fiscal Clau-
dio Oviedo; la UFIJ 10 de Ne-
cochea, a cargo del Agente
Fiscal Marcos Benderski; la
UFIJ 3 de Pergamino, a cargo
del Agente Fiscal Nelson Mas-
torchio y la Oficina de Análisis
y Seguimiento de la Informa-
ción Criminal, a cargo del Se-
cretario José María Cifuentes;
la UFIJ Especializada en Ci-
bercrimen, Delitos Conexos al

Grooming y Trata de Personas
de Quilmes, a cargo del Agen-
te Fiscal Daniel Ichazo y el
Ayudante Fiscal Alejandro
Ramiro Unamunzaga; la UFIJ
Especializada en Pornografia
Infantil y Delitos Conexos a la
Trata de Personas de San Isi-
dro, a cargo del Agente Fiscal
Gonzalo Acosta; la UFIJ 14 de
San Martin, a cargo de la Agen-
te Fiscal Vanesa Leggio; la
UFIJ 4 de San Nicolás, a car-
go del Agente Fiscal Jorge
Leveratto, junto con la Secre-
taría de Cibercrimen y Eviden-
cia Digital departamental a
cargo de Julio Carretto; y  la
UFIJ 1 de Campana (Depar-
tamento Judicial Zárate-Cam-
pana), a cargo del Agente Fis-
cal Alejandro Eduardo Irigoyen.

 Los 107 allanamientos
efectuados en la provincia de
Buenos Aires, Chaco y Santa
Fe, contaron con la participa-
ción de efectivos y expertos
pertenecientes de distintas
fuerzas, destacándose princi-
palmente la Dirección de In-
vestigaciones en Cibercrimen
de la Policía de la provincia de
Buenos Aires, a cargo del Co-
misario Mayor Norberto Gabo-
tt y la División de Delitos ci-
bernéticos contra la niñez y
adolescencia de la Policía Fe-
deral Argentina, a cargo del
Crio. Gustavo Cabada, depen-
diente de la Superintendencia
de Investigaciones Federales.
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MARTES MIERCOLES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

SE OFRECE SEÑO-
RITA para cuidado de per-
sonas mayores o servicio
doméstico. Referencias
comprobables. Cel. 2342-
569755. V. 15/11

SE OFRECE señora
para servicio doméstico por
la tarde, a partir de 14 ho-
ras. Experiencia y referen-
cias. Cel. 567586. V. 10/12

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico c/expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. 412951.Anuncie en LA VOZ

† ANTONIA CARMEN GRIPPO Vda. de CITTADINI
Q.E.P.D. Falleció el 5 de diciembre de 2023, a la edad de 91

años.

Su hermana: Natividad Grippo, sobrinos, primos y demás
deudos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhu-
mados en el Cementerio municipal ayer martes 5, a las 15.30
hs. previo acto religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto 1. (de 9 a 15.30 hs.)
Casa de Duelo: Quiroga 129.
Empresa:

SALUDADO

Matías Gianzanti es salu-
dado en la fecha al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Alejandro Javier Del Prato y
será saludado por tan grato
motivo.

PAOLA NOELIA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Paola No-
elia Parra.

ROCIO

Hoy cumple años Rocío
Irioni Labollita y será saluda-
da por tan grato motivo.

FLORENCIA

En la fecha cumple años
Florencia Ossola y será salu-
dada en una reunión.

JUAN SANTIAGO

Familiares y amigos salu-
dan a Juan Santiago Goncal-
vez por su cumpleaños.

DELFINA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Delfina Tomaselli Zamora.

AGASAJADO

Diego Aventín es agasaja-
do hoy al cumplir años.

JULIETA

En una reunión es saluda-
da al recordar su cumpleaños
Julieta Alegre.

GRATA FECHA

Familiares y amigos salu-
dan a Daniela Quinteros al
agregar un año más a su ca-
lendario personal.

JUANA

Hoy cumple años Juana de
Paz y por este motivo recibirá
muchos saludos.

SALUDADO

El señor Marcelo G. Fer-
nández es saludado por su
cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años el

señor Enrique Martín Garassi
y será saludado por familia-
res y amistades.

ZAHIRA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Zahira
Villavicencio.

SALUDADO

Martín Avalo es saludado
hoy al recordar su cumplea-
ños.

GRATA FECHA

La señora Marcela Came-
jo es saludada hoy al cumplir
años.

SALUDADA

La señora Graciela Farías
es saludada en la fecha al agre-
gar un año más a su calenda-
rio personal.

El crecer
Hay tantos tragos amargos
que nos demuestran que al sueño
hay que buscarlo con ansias,
con trabajo, con denuedo
y tratar de no repetir
aquellos malos momentos
y con amor entender
que la felicidad es eso:
Instantes… breves instantes
que se suman en la vida
y poder así lograr
esa dicha tan querida.

Delia E. García de Macías

¡Cuánto amor que te brindamos!
Atenciones y cuidados,
llevando un libro diario
anotando allí adelantos.
Tu niñez fue muy linda
con travesuras y llantos
y con la mirada atenta
de tus padres, acariciando.
Hoy con el paso del tiempo
te vas formando en joven
que te escapas de mis manos.
La vida es una cadena
formada por eslabones
de cariño, de paciencia,
de consejos y experiencias
hay que conocer lo malo,
para discernir lo bueno.

Tormentas. Mín.: 16º
Máx.: 25º

Viento (km/h) 7-12.
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Malena Católica: “Me voy feliz,
con el amor de toda la gente”
•La directora de Cultura anunció las actividades por día de la Inmaculada Concepción de la Virgen María

•En simultaneo realizó su balance de estos ochos años de gestión

Sergio Barenghi recibió su
diploma como intendente electo

El acto oficial tuvo lugar en La Plata, en la Cámara de Diputa-
dos de la Provincia.

 El intendente municipal
electo, Sergio Barenghi, reci-
bió ayer martes su diploma, en
el recinto de la Cámara de Di-
putados de la Provincia de
Buenos Aires.

 La ceremonia de diploma-
ción y proclamación se llevó a
cabo en el recinto de la Cáma-
ra Baja, en Avenida 53, entre
7 y 8, en La Plata.

 Además de Barenghi, re-
cibieron su distinción todos los
jefes comunales electos en los
comicios generales del pasa-
do 22 de octubre.

 El próximo vier-
nes 8 de diciembre,
a partir de las
18:00hs., desde la
Dirección de Cultu-
ra de la Municipali-
dad de Bragado, se
encuentran organi-
zando las activida-
des para conmemo-
rar el día de la In-
maculada Concep-
ción de la Virgen
María, donde ade-
más se realiza el tra-
dicional encendido
del árbol navideño. Para conocer detalles de
esta celebración dialogamos con Malena Cató-
lica, quien además realizó un balance de la ges-
tión.

 La Directora de Cultura explicó que este
año la celebración se realizará en el Centro Cul-
tura, desarrollándose en el patio seco, en el hall,
en la sala mayor, también con actividades en la
sala de exposiciones donde estará la Feria de
Diseño de las Emprendedoras Locales. Católi-
ca explicó que “…habrá un encendido de las
casitas del taller de cerámica, estará la actua-
ción del Coro Municipal, la Orquesta Infantoju-
venil, la Sinfónica y la Banda Enrique P. Maroni
presentándose en la Sala Mayor.

  En la Sala Dómine, estará la muestra de
canto de la profesora Adriana Martínez. Tam-
bién habrá una improvisación del Taller de Dan-
zas Contemporáneas. Así estaremos cerrando
un poco el año, donde además estará Papá Noel
para que los chicos puedan venir a sacarse fo-
tos con él y tener ese recuerdo y despidiendo
un poco la gestión”, afirmó.

 Malena también informó que el día 9 de
diciembre, continuará la Feria de Diseño y por
la tarde, nuevamente en la Sala Dómine, estará
también desde las 18:00hs. el taller de Canto
del profesor Jorge Mónaco.

REPERCUCIONES
POR EL JOROBADO

 Consultada por la propuesta de El Joroba-
do, que se presentó el pasado fin de semana
con muy buena repercusión, Malena Católica
expresó “Estaba la sala llena, teníamos muchas

expectativas y fue un
trabajo de todo un
año. Fue la primera
vez que hacíamos una
comedia musical, con
audición, con actores
bragadenses, donde
tuvieron que cantar
por primera vez, bai-
lar y actuar bajo la di-
rección de Diego Ve-
ronesi, de Luciana Tu-
gores, de Ezequiel
Cavenaghi, de Lugo
Elías y de Angie Del-
gado. La Verdad, que

todo eso, es el Taller Municipal de Comedia
Musical.

 Agregó “Todo eso se logró acá, con mano
de obra local, porque la escenografía la ayuda-
ron a armar los herreros y carpinteros del corra-
lón, armando las columnas y escenografías en
papel maché. Fue una obra colectiva, que se
hizo entre todos y se logró esto que fue maravi-
lloso. Ahora quieren hacer otra función, esta
semana no se puede; supongo que con la nueva
directora la semana que viene podrán progra-
mar. La escenografía que lleva es complicada,
lleva una puesta de luces impresionante y es
de primer nivel”.

EL BALANCE DE LA GESTIÓN

 Consultada por el balance de estos ocho
años, Malena respondió “Me siento feliz, he-
mos logrado en ocho años cosas increíbles,
hemos trabajado muchísimo. Podríamos haber
hecho más seguramente, si me hubiese queda-
do más años podríamos haber hecho más co-
sas, pero se lograron muchas cosas estos años.
Siempre digo que la cultura es infinita y que va
mutando, adaptando al momento social que se
va viviendo, por eso tenés que estar actualizán-
dote permanentemente”.

 Enumeró “Nosotros hemos empezado ha-
ciendo las Peatonales acá, en las localidades,
el Mes de la Mujer, la Semana del Teatro, todas
las fechas patrias, los Festivales de Títeres, las
Vacaciones de Invierno, la Feria del Libro, Día
del Niño, de la Primavera, todas las Fiestas
Populares, trabajamos con los talleres en el
Centro Cultural, en la Escuela de Arte, tenía-

mos talleres en los Centros Complementarios,
en la Escuela Nacional, hemos trabajado en otras
escuelas, con talleres en las localidades, he-
mos salido mucho a territorio con el Patio de las
Infancias, los Patios Culturales, el Patio de Tan-
go y de Folclore. Se ha trabajado un montón,
también se trabaja con Patrimonio, con la Mesa
de Género. Me voy a olvidar de un montón de
cosas que se hizo, pero también está el trabajo
del mantenimiento de los espacios, todos los
museos a cargo mío, los cuales estaban cerra-
dos, los arreglamos y los abrimos”.

 Explicó que “Encontré la Escuela de Arte
no en el lugar que está ahora e hicimos bastan-
tes arreglos cuando nos trasladamos, quedó
una parte para hacer: la cocina nueva, ampliar
la sala de yoga. Pudimos arreglar que no se
llueva más el Patio Seco y quedó el espacio
donde está el mural de Mirolo para hacer el
espacio de las Infancias. Se unificó el archivo y
la biblioteca en la Escuela de Arte, donde que-
ríamos hacer una biblioteca de arte. Son pro-
yectos que quedaron en el camino, que pensá-
bamos hacer en los próximos años, pero que

los seguirá haciendo Fernanda. Ella viene a se-
guir con todo lo que nosotros estábamos ha-
ciendo y a aportar su impronta también. Llevar
tranquilidad a la gente, que las cosas van a
seguir. La orquesta y la banda van a seguir. La
Orquesta la verdad que tuvimos un proyecto
integral que desarrolló Juan Cuellas que fue
fabuloso, de tener 9 alumnos, pasamos a tener
50, con instrumentos que son del municipio,
con siete profesores. Se han logrado muchas
cosas”.

 Finalmente expresó “Me voy feliz, con el
amor de toda la gente. Siempre la gente agra-
deció todo lo que hemos trabajado. Este último
tiempo fue maravilloso todo lo que recibí, el
amor de toda la gente, el pedido para que me
quede, aunque ya estaba decidido que no. Ese
reconocimiento lo sentí todo ese tiempo y me
voy con el amor de toda la gente y de todos los
vecinos que sé que pusimos el granito de arena
para que la gente sea un poco feliz, que tenga
un poco de recreación, formación y acercándo-
le la cultura a la gente. Eso era nuestro objeti-
vo”.


